

{rokbox}images/stories/noticias/conferencia_bce-2.jpg{/rokbox}

Il y a trois mille cinq cents ans environ, des objets en métal étaient déjà fabriqués dans plusieurs sites du territoire actuel de l'Équateur. Depuis, des développements locaux se sont configurés; ils ont réussi, au cours des millénaires suivants, à irradier leur influence tout au long d'un vaste territoire. Les métallurgistes indigènes des cultures du littoral et la Sierra ont appris à manier plusieurs métaux et alliages à la perfection, et ont inventé des techniques sophistiquées afin d'élaborer des objets complets.

Ces pratiques et cette habileté seront abordées par le conférencier Roberto Lleras, au cours d'un forum spécialisé.

Détails...

Date: Jeudi 30 Septembre 2010 - 11:00

Lieu: Auditorium du Musée National / *Adresse:* Ave. Patria et 6 de Diciembre
CV du conférencier [[PDF](#)]

Information pièces:

Ensemble Régional Pasto (Carchi-Nariño) 700 – 1532 / 1700 ap. J-C.
Pendentif en forme d'oiseau à la queue déployée. Or martelé.

Ensemble Régional Cañari 400 - 1532 d.C.
Couvercle d'ornement d'oreil avec figure humaine soutenant deux têtes trophées. Plaquette d'or martelée et repoussée avec plaquette d'argent de soutien. Assemblée mécaniquement.

Ensemble Régional Milagro – Quevedo 200 / 400 - 1532 d.C.
Ornement d'oreil en forme de chouette, décoré au moyen de petites sphères soudées et d'incrustations en turquoise.

Conférence: Innovation et Technologie dans la Métallurgie Précolombienne en Équateur

Écrit par Gaëtan Juillard

Mardi, 28 Septembre 2010 02:11 - Mis à jour Vendredi, 01 Octobre 2010 09:02
